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総務委員会会議録（要点筆記） 

       平成２７年１月２３日（金） 

                                                     午後１時３０分 開会 

 

○山田清一委員長 

 ただいまから総務委員会を開会します。 

協議題１．閉会中の調査事項についてを議題とします。 

先日の委員会で、閉会中の調査事項の委員会報告についてご協議いただきました。みな

さまからいただいた意見を基に改めてお配りさせていただきましたので、ご確認ください。

しばらく休憩します。 

午後 １時３１分 休憩 

午後 ２時２８分 再開 

○山田清一委員長 

 委員会を再開します。ただいま皆様からいただいた意見を基に、再度正副委員長及び当

局と調整をし、修正したものを次回の委員会の開催前までに皆様に送付させていただきま

す。委員の皆様におかれましては、次回の委員会までにご精読いただき、ご意見をいただ

きたいと思いますので、よろしくお願いをいたします。次回の委員会につきましては１月

３０日（金）午前９時３０分から行いたいと思います。 

 協議題２．その他を行います。何かありましたらご発言をお願いします。 

○斉藤清勝防災監 

 新たに整った支援協定が２件ありますので、この場をお借りしてご報告申し上げたいと

思います。まず、２月５日、ＪＦＥ知多製造所・武豊町・半田市の三者協定の締結を行い

ます。このことは、ＪＦＥが持っております耐震補強岸壁、それから物資を揚陸する設備、

また広大な敷地の中に多数の運搬車両をお持ちですので、これら全てを状況に応じて、物

資輸送にお貸しいただく内容が主なものでございます。それから３月２６日、この日は５

市５町の市町会がございまして、その場に置きまして知多地域５市５町の災害時の相互支

援協定を締結させていただきます。このことにつきましては、昨年６月に名古屋大学の福

和先生から私の方に申し入れがありまして、福和先生のお言葉を借りれば、「知多連合を作

りなさい」というお話を頂戴しまして、４市５町にお諮りをし調整を行っておりましたが、

協議が整いましたので、５市５町の首長さんが一同に会しますので、その場で支援協定を

締結するのであります。以上でございます。 

○山田清一委員長 

 ありがとうございます。他にありませんか。 

【「なし」との声あり】 

ないようですので、これをもちまして総務委員会を閉会いたします。 

午後 ２時３１分 閉会 


